

# Piden Protección Internacional Para un Territorio en Argentina

**El Líder Radical Ricardo Balbín Afirmó que el ERP Sostiene ese Reclamo Para una "Zona Liberada" en la Provincia de Tucumán**

(UPI y AP)

BUENOS AIRES, 17 de febrero.—El líder del grupo guerrillero que opera en la norteña provincia de Tucumán declaró allí una "zona liberada" de 100 mil hectáreas y pidió "protección internacional por ser beligerante", según afirmó un prominente dirigente político.

Ricardo Balbín, líder del Partido Radical, el principal de oposición, se refirió en declaraciones publicadas hoy aquí, a la campaña que el ejército está llevando a cabo en Tucumán para erradicar al denominado Ejército Revolucionario del puebló" (ERP).

Dijo al respecto que "Roberto Santucho, líder del ERA ha declarado una línea de mil kilómetros cuadrados de Tucumán como zona liberada, pidiendo protección internacional por ser beligerante".

## PERIODISTA ASESINADO

Entre tanto, se informó hoy que el periodista asesinado en Salta, Luciano Jaime, no tenía militancia política, pero había ocupado un cargo oficial cuando Salta estuvo gobernada por peronistas de izquierda. Estaba también ligado por lazos familiares con el dirigente sindical Armando Jaime, del peronismo de izquierda enfrentado con el gobierno.

Compañeros de Jaime dijeron que había recibido amenazas de muerte por la forma en que encaraba las noticias policiales en *El Intransigente*, lo cual hace suponer que sus asesinos pertenecerían a algún comando de derecha.

## PERONISMO AUTENTICO

Mientras un sector disidente reclamó hoy elecciones libres y apertura de los registros de afiliados en el movimiento peronista "antes de que el pueblo pierda su fe en las posibilidades gubernativas del peronismo".

El pedido fue hecho por la denominada Agrupación Peronista Auténtica, formada por dirigentes sindicales y políticos actualmente enfrentados con el gobierno de la presidente Isabel Martínez.

Los observadores consideran que son escasas las posibilidades de que los actuales dirigentes de tendencia derechista del peronismo accedan al reclamo.

La jefatura partidaria ha rea-

lizado una constante depuración de elementos izquierdistas y disidentes en todo el país.

La Agrupación Peronista Auténtica formuló cinco reclamaciones básicas a la actual jefatura partidaria: 1) Rehabilitación de todos los locales (Unidades Básicas) partidarios. Aquellos controlados por la izquierda fueron clausurados el año anterior. 2) Afiliación

irrestricada al Partido Peronista durante 3 meses. 3) Elecciones libres para elegir autoridades en todos los niveles, en septiembre próximo. 4) Relevo de los delegados interventores designados en todas las provincias por la actual conducción, y 5) Cesación "de la persecución política y la libertad de nuestros compañeros presos".